



# Solventan 2,700 mdp del fraude a Segalmex

## Comparecencia.

El monto desviado bajó a 6, 800 mdp, informa Roberto Salcedo, titular de la Función Pública

FERNANDO DAMIÁN  
CIUDAD DE MÉXICO

El organismo Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) aclaró y solventó ya 2 mil 700 millones de los 9 mil 500 millones de pesos observados como probables irregularidades, mientras otros mil 300 millones están en proceso de responsabilidades administrativas al no ser justificados.

Así lo confirmó el secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo, y detalló que el monto observado a Segalmex por los órganos de fiscalización bajó así de 9 mil 500 millones a 6 mil 800 millones de pesos.

Al comparecer ante las comisiones de Transparencia y Anticorrupción y de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de Diputados con motivo de la glosa del quinto

Informe de gobierno, el funcionario puntualizó:

“De esos 6 mil 800 millones de pesos, 3 mil 700 están en proceso de aclaración, todavía no podemos nosotros determinar si hay daño patrimonial o no de esa cantidad, y 3 mil 100 se encuentran en las etapas siguientes: mil 800 están en etapa de investigación y mil 300 están en proceso de responsabilidades administrativas”.

Interrogado sobre las observaciones de la Auditoría Superior de la Federación a la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte por un total de 509 millones de pesos de 2019 a 2022, Salcedo aseguró que el organismo aclaró 125 millones, mientras de los restantes 354 millones remitió ya la información para solventar el recurso.

El titular de la Secretaría de la Función Pública reveló que, en lo que va de la actual administración, la dependencia a su cargo ha presentado 882 denuncias penales que, en conjunto con las 204 del anterior sexenio, suman mil 86 recursos interpuestos ante el Ministerio Público. ■